

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#660 / 15 de agosto 2023

Montevideo.

Convenio por \$2.000.000 a favor del Club Tulipán Fútbol Club.



El mismo se firmó en la sede del Ministerio de Transporte y Obras Públicas en Montevideo.

Participaron de este acto, el ministro, José Luis Falero; el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; el director Nacional de Arquitectura, Santiago Borsari y representantes de la institución deportiva de Fray Bentos.

Luego de haberse acordado la extensión del comodato entre la comuna y el Club Tulipán, por el uso de las instalaciones del Centro Comunal "Canteras", ahora se dio este paso en la secretaría de Estado, donde se establecieron los recursos que se destinarán para comenzar la obra que aportará mejoras en la infraestructura. La totalidad del proyecto, requerirá de una inversión que rondará los \$9.000.000.

Montevideo.

“Destino Río Negro” presente en Montevideo.



De esta manera, se promueven los lugares turísticos que tiene el interior, en este caso, en la capital del país.

El evento es organizado de manera público – privada, entre los comerciantes de la Av. 18 de Julio, la Intendencia de Montevideo y el Ministerio de Turismo.

Esta oportunidad permite mostrar aquellos atractivos que tiene Uruguay, fuera de lo que es el área metropolitana, exponiendo las propuestas existentes, los productos que se ofrecen y el arte que nos distingue; en este caso, concurrieron, junto al Director de Turismo, José Luis Perazza, representantes de Fray Bentos, Young, Nuevo Berlín y San Javier, destacándose el trabajo de los artesanos y los grupos de baile.



Fray Bentos.

Trabajos en la calle Santiago Lawry se extenderán por 30 días.

rionegro.gub.uy

COMUNICADO

 **Fray Bentos**

Corte en calle Santiago Lawry

**El mismo se extenderá
por 30 días**

Se verá afectado el tramo que va
desde Echeverría a Las Piedras (200 metros)

Estas tareas inhabilitarán la circulación vehicular, en el tramo que va desde Echeverría hasta Las Piedras.

Personal dependiente de la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro, procederá a ejecutar diversas intervenciones, principalmente colocando nuevos pluviales y badenes; por lo tanto, se realizará una importante perforación que se extenderá por 200 metros aproximadamente.

Se solicita a la población que esté atenta a las señalizaciones, teniendo en cuenta que se estará movilizand o maquinaria pesada y un número considerable de funcionarios municipales; se agradece la comprensión, ante las mejoras que se ejecutan en la ciudad.

Young / Algorta.

35 tripulaciones fueron parte de la 4ª fecha del Campeonato de Rally “60 años de Young Ciudad”.



Luego de cuatro años, volvió este evento automovilístico a la localidad, en todas sus categorías.

Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro se llevó a cabo esta competencia, convocando a un importante número de aficionados, fundamentalmente durante la “Largada Simbólica”, la cual estuvo repleta de público, al igual que en la ruta y en el Súper Especial en la modalidad espejo.

Del total de participantes, 27 fueron los que llegaron a la meta.

Por el Gobierno Departamental, estuvieron presentes, el director de Turismo, José Luis Perazza y el subdirector del área, Leonardo Martínez, acompañando cada instancia.





- Algorta también recibió el Rally Uruguayo.



En el marco de la 4ª fecha de la competencia, arribaron a la localidad las tripulaciones, brindando un espectáculo diferente para los vecinos del lugar.

El Secretario de la Comisión Especial de Algorta, Gabriel Beloqui y sus funcionarios, colaboraron en todo lo que fue necesario.



Nuevo Berlín.

Decenas de niños participaron de la celebración de su día.



Plaza Libertad fue sede de los festejos, concurriendo también una gran cantidad de familias.

Los juegos fueron organizados por talleristas de Deportes y del taller de Reciclaje, hubo castillos inflables y un toque de tambores.

El evento contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro, Municipio de Nuevo Berlín, Adeom local, comercios y particulares que realizaron aportes.

San Javier.

Se cumplió la 1ª etapa de “Río Negro Corre”.



La competencia comenzó en la localidad de San Javier.

Ante un excelente marco de público que acompañó y alentó a los atletas, además de las muy buenas condiciones del tiempo, se disputó esta carrera, que congregó a 120 deportistas.

Se dividió en tres distancias, 10 kilómetros (San Javier – Puerto Viejo – San Javier), 5 kilómetros (Puerto Viejo – San Javier) y 1 kilómetro (niños / participativo); la actividad fue organizada por el Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro, con el apoyo del Municipio de San Javier.

La próxima fecha se cumplirá en la ciudad de Young, el sábado 23 de septiembre de 2023.

Los resultados de “Río Negro Corre” en San Javier, se encuentran disponibles en: encarrera.uy/resultado/



Algorta.

Merendero de Algorta festejó el “Día de la Niñez”.



Por tal motivo, se ambientó el local para celebrar junto a los más pequeños que asisten al lugar.

La decoración estuvo a cargo de las administrativas de la oficina; la intención fue ofrecer un momento diferente y alegrar a los niños y niñas en su día.

A su vez, la Comisión Especial de Algorta, también organizará una actividad por el Día de la Niñez; se desarrollará en el Salón Comunal, este viernes 18 de agosto, desde las 14:30 horas.

Habrà una merienda compartida, juegos inflables, música, regalos y para cerrar, el Show del Mago Mauricio.



Fray Bentos.

Recibimos y difundimos.



Uruguay
Presidencia



Proyecto “ACCIONES URBANAS PARA UNA RECUPERACIÓN SOSTENIBLE DE CIUDADES DE URUGUAY”

En el marco del proyecto llevado adelante por la Dirección Nacional de Cambio Climático (DINACC) del Ministerio de Ambiente (MA) en coordinación con la Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional (AUCI) y la financiación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), nos es grato invitarles junto a la Intendencia de Río Negro, a la siguiente capacitación:

PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DEL ARBOLADO URBANO, CON ÉNFASIS EN EL ARBOLADO DE ALINEACIÓN

En esta instancia se presentarán una serie de temas relativos a gestión del arbolado y del verde urbano, incluyendo elección de la especie y del ejemplar, flora nativa y flora exótica invasora; áreas verdes urbanas, servicios ecosistémicos y salud; arbolado urbano y su rol en la minimización de los efectos del cambio climático, entre otros.

Además, se realizará un intercambio con los convocados sobre planificación y gestión del arbolado urbano en la ciudad de Fray Bentos.

Lugar: Biblioteca municipal (Sala de lectura)

Día: miércoles 16 de agosto

Hora: 11.30hs

Duración aprox.: 2hs